

An alle Eltern und Schüler

18.10.2018

### Sauberkeit im Haus - Sauberkeit im Pausenhof

Sehr geehrte Eltern,



ich wende mich in diesem Newsletter mit einer Bitte an Sie.

Unsere Reinigungskräfte überliehen mir Bilder, die heute vom Jungen-WC im Hauptgebäude gemacht wurden. Man sieht, was die Reinigungskräfte oft antreffen. Nicht abgebildet habe ich Toilettenpapier, das in die Toiletten gedrückt wurde. Auch das finden die Reinigungskräfte nicht selten an.



Gerne wird darüber geklagt, dass Toilettenpapier fehlt, die Bilder zeigen, dass die Putzkräfte für diesen Mangel nicht immer verantwortlich sind.

Tatsächlich verursacht dieses Schülerverhalten einen deutlichen Mehraufwand für unsere Reinigungskräfte.



Nach der Mittagspause liegen im Pausenhof, obwohl es ausreichend Mülleimer gibt, oft Pizzaverpackungen, Joghurtbecher und andere Überreste aus der Mittagszeit auf dem Boden.

Ich bitte Sie, dies mit Ihren Kindern im Sinne einer gemeinsamen Erziehungspartnerschaft zu besprechen. Wir bearbeiten das Thema in den Klassenlehrerstunden, für Ihre häusliche Unterstützung bedanke ich mich.

H.-J. Sinnl